

赤池箕ノ手地区都市公園基本設計における基本計画図(案)パブリックコメント実施結果について

- 意見募集期間 令和2年2月2日(土)から3月3日(火)まで
- 意見提出者 2名
- 提出意見数 13件

No.	項目	意見内容	市の考え方
1	全公園	外灯は設置されないのか。図面に記載してほしい。	施設につきましては、ベンチなどの休養施設、鉄棒などの遊戯施設及び安全配慮施設の整備を優先して計画しております。ご意見として、参考とさせていただきます。
2	近隣公園	夜間の散歩にも使用できる様にして頂きたい。 働く世代が帰宅後、散歩などできたら嬉しい。(季節の良い時)	
3	近隣公園	トイレを設置してほしい。	
4	近隣公園	近隣公園にはトイレはあった方が良いと思う。トイレがないと長居もできず困るのではないか。	
5	近隣公園	時計を設置してほしい。	
6	近隣公園	時計は設置して欲しい。	
7	近隣公園	防災という意味では、非常用電源が取れる様な構えは必要ないか。	
8	近隣公園	近隣公園は多世代が集うコラボレーション公園とのことだが、個人的には子供、その親が集まる公園との印象を受けた。高齢者世代、学生などはスコープに入っているならば、例えば、高齢者が腰掛けるベンチをもう少し確保する、社会人が公園で食事・休憩する場合の想定、学生が夜にランニングする場合はどうかなど、もう少し多世代が集う場所とはどの検討は必要ないだろうか。	基本計画図(案)の作成にあたり、3回のワークショップにおいて数多くのご意見をいただいた結果、高齢者や社会人の利用も想定してベンチや休憩施設を計画しております。
9	近隣公園	外周周路のゴムチップについて、自転車の練習使用は問題ないか。また、維持管理費用が高額になるのではないか。要望が多いのであれば良いが、その場合でも維持管理をきちんとしてほしい。	歩行者用の設備であるため、自転車の練習使用はお控えください。また、費用は一般的なアスファルト系舗装と比べ高額ですが、歩行性に優れているという長所があります。そのため、利用者ニーズが高いと考えられる健康づくり用の外周周路としては、ゴムチップ舗装が適していると考えております。
10	近隣公園	緑の空間演出とあったが、桜の木を植えてみてはいかがか。特に春には桜が咲き、色んな世代が花見に集う。とても素敵な空間になると思う。(その後は緑の葉が生え、緑の空間にもなる)	樹木の具体的な種類については、今後検討していく予定です。ご意見として、参考とさせていただきます。
11	近隣公園	自転車を停めるスペースが必要と思う。少し離れたところから来る方は自転車に乗って来るのではないか。	自転車を停めるスペースについては、公園のエントランス付近に配置を予定しています。
12	近隣公園	もう少し屋根のあるスペースを追加の方が良いと思う。例えば、夏の炎天下の中、遊んで、少し休憩する。また、雨が突然降ってきて、雨宿りをするなど使用が想定されると思う。	基本計画図(案)では東屋の設置を予定していますが、大きさ等は今後検討していく予定です。ご意見として、参考とさせていただきます。
13	近隣公園	球技・バットを使用禁止にしないでほしい。	当パブリックコメントは基本計画図(案)に関するものではありませんので、ご意見としてお伺いします。